

Kindergarten Dierdorf

Besuch im Krankenhaus und der Rettungswache

admin · Tuesday, June 12th, 2018

Am 6.- und 7. Juni 2018 starteten die **großen Vorschulkinder** ins **Krankenhaus Dierdorf**.



Dort angekommen, durften die Kinder per "Fernsehen" (Ultraschall) erleben, wo sich im Bauch der Magen befindet.

Nebenan der Röntgenraum war auch sehr interessant und es tut überhaupt nicht weh, wenn man "geröntgt" wird, hat die Krankenschwester gesagt ☐

Anschließend ging es in den Gipsraum, dort bekamen die Kinder einen tollen Verband an der Hand angelegt.

Leider konnten die Kinder am 6. Juni wegen einem Notfall nicht die **Rettungswache** besichtigen.

Aber am 7. Juni war die Gelegenheit günstig!

Im Krankenzug gab es sogar ein Gerät, womit man die Herztöne sehen kann!

Nachdem alle Kinder das Rettungsfahrzeug gesehen hatten, ging auch schon der

Alarm los.....die **Sanitäter** mussten ganz schnell zu einem **Notfall** fahren.
Das Krankenhaus und die Rettungswache in Dierdorf zu erkunden war sehr
interessant und informativ!

Vielen Dank!!! ☐

This entry was posted on Tuesday, June 12th, 2018 at 11:22 am and is filed under [Allgemein](#)

You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. You can leave a response, or [trackback](#) from your own site.

This PDF document can't be printed.



Unnecessary printing not only means unnecessary cost of paper and inks, but also avoidable environmental impact on producing and shipping these supplies. Reducing printing can make a small but a significant impact.

Powered by *Unprintable Web* for WordPress - www.greencomputingportal.de